## 6 JUIN

## Toutes et tous ensemble pour cette journée historique!

À l'appel de l'intersyndicale, ce sont plus de 46 000 travailleuses et travailleurs, jeunes et retraités qui ont manifesté le 1er mai dans la Calvados!

Le monde du travail s'est une nouvelle fois mobilisé, de façon massive, et dans toute la France. Au total, ce sont plus de 2.3 millions de personnes qui ont déferlé dans les villes de notre pays pour le retrait de la réforme des retraites. Mais aussi pour rendre hommage aux travailleurs et travailleuses, ainsi qu'à leurs luttes passées pour l'accès à de meilleures conditions de travail et à la dignité!

Cette 13ème journée unitaire contre la réforme des retraites démontre la détermination des travailleurs et travailleuses à faire échec à cette réforme. Mais elle démontre aussi la volonté du peuple d'être écouté. En effet, l'adoption de la réforme des retraites par le 49-3 a entraîné une crise démocratique, dont il faut sortir le pays par le haut!

Depuis plus de 3 mois, des records sont battus. Tant par le nombre de manifestant.e.s - avec une moyenne de plus de 32 000 personnes par manifestation dans le Calvados, que par le nombre de grévistes, dans le public comme dans le privé.

Aujourd'hui encore, nous demandons au gouvernement, ainsi qu'aux députés, de prendre leurs responsabilités.

Si la date de la prochaine mobilisation peut faire débat, nous nous devons de rappeler que, pendant la Seconde Guerre Mondiale, de nombreux syndicalistes ont participé à la Résistance. Beaucoup d'entre eux ont été arrêtés, déportés, et exécutés. Alors, le 6 juin est aussi l'occasion pour nous de leur rendre hommage et de rappeler l'importance de leurs luttes - pour la liberté, la démocratie, les droits des travailleurs et travailleuses!

Face à l'ampleur de la contestation et la volonté majeure du rejet des 64 ans, nous demandons d'obtenir des réponses à la hauteur des enjeux!

> Le gouvernement doit retirer son texte. Nous le répétons : 64 ans, c'est non!

C'est pourquoi l'Intersyndicale appelle à une nouvelle journée de mobilisation!

## Le mardi 6 juin 2023 Maintenons massivement la pression pour que le gouvernement retire sa réforme!

- 10h30 | Place Saint Pierre à Caen 17h30 | Porte de l'Horloge à Vire
- - 17h30 | Place Mitterrand à Lisieux | 17h30 | Place St Patrick à Bayeux

















